

Medio	Radio Cooperativa
Fecha	10-08-2010
Mención	Juan Eduardo García Huidobro, decano de la Facultad de Educación, comenta sobre anuncio del gobierno de cubrir el arancel en pedagogías para alumnos con más 600 puntos PSU.

El gobierno presentó incentivos para que los estudiantes entren a las carreras de pedagogía.

Radio Cooperativa 93.3 Lo que Queda del Día

El gobierno presentó incentivos para que los estudiantes entren a las carreras de pedagogía. Así, se destaca becas que cubrirán el arancel de la carrera, bonos mensuales para quienes tengan cierto puntaje y pasantías en el exterior. -Habla- Joaquín Lavín, ministro de Educación. - Juan Eduardo García- Huidobro, decano Fac. Educación U. Alberto Hurtado. - Jaime Gajardo, presidente Colegio de Profesores. - Mención- Ues Acreditadas.